
RAPPORT MORAL 2019 

Tout d’abord  merci à vous de votre présence et  à la municipalité ( en particulier à Mr le maire ici 

présent en tant que représentant de la commune propriétaire des écoles et de la parcelle forestière 

AR 103) pour le prêt de cette salle qui permet d’accueillir notre AG. 

A l'instar de l'année dernière et pour éviter toute confusion durant cette séance nous nous 

limiterons strictement au Domaine les questions relevant de la municipalité  . 

 Bienvenue aux nouveaux arrivés au nombre de 13 depuis la dernière assemblée. 

        Anciens    Nouveaux 

2019 DEFREMONT SCHMITT 28/06/2019 295-22 
Grande Allée Alpha du 
Centaure 

2019 BETHUNE GHEDINY-GUERY 16/07/2019 328 Bastides 

2019 HAZIZA DUPRE 05/08/2019 220-3 Garlaban 1 

2019 KIEFFER 
LALLEMAN - DI 
CERTO 22/07/2019 295-29 La Treille 

2019 PONZI MEGE - BONATI 16/07/2019 152-6 Tenchurades 

2019 
RAMON Marie-
José PELLEGRIN 11/07/2019 295-27/1 La Treille 

2019 CHABROL MORLE - TRAMONI 06/08/2019 291/01 Alpha du centaure 

2019 FERRY VINACCIA - RINALDI 12/08/2019 164 Tenchurades 

2019 MAESTRACCI 
DI LENARDA - 
DUBLANC 05/09/2019 331-332 Alpha du centaure 

2019 SHELBY & CO 
VUILLAUME - 
CARRE 27/09/2019 152-13 Tenchurades 

2019 
MEYER - 
ATTIAS 

LE HENAFF - 
GUSBERTI 29/10/2019 343 & 344 206 Alpha du Centaure 

2019 
MESTRE-
KAHIA PACAUT-IMBERT 30/10/2019 222-1 Garlaban 2 

2019 MELY-LEREAU 
ROSCIAN - 
SCORSIPA 23/12/2019 

365 
Les Pendillons 

 

Bienvenue également aux nouveaux acquéreurs des bastides hautes et autres immeubles, dont la 

représentation au sein de l’ALDE est assurée par leur conseil syndical respectif. 

 

 

Globalement : 

 L'exploitation des ouvrages  et  de la forêt du Domaine dont l'ALDE est  gestionnaire  est à 

présent maitrisée  et quasiment finalisée en ce qui concerne les mises à niveau. 

Néanmoins des travaux de maintenance et de renouvellement sont en permanence à 

prévoir en fonction de l'évolution des ouvrages et de la forêt. 

 Au regard des prévisions et des actions réalisées nos finances sont satifaisantes 



 

 

 

Actions réalisées : 

1. la grosse opération  2019 a été l'application du  Plan Simple de Gestion (PSG) de la forêt  

dont l'accessibilité et l'entretien des espaces sont des éléments majeurs de notre cadre de 

vie. Cela s'est traduit par la réalisation en coordination avec le CRPF, l'ONF et la 

Municipalité de l'opération de traitement global de la forêt. 

2. Continuation des démarches administratives pour clarifier la propriété des parcelles non 

bâties.  

3. Engagement des démarches  dans le cadre de la restitution des terrains occupés par la 

décharge. 

4. Pérennité des ouvrages et du cadre de vie assurée avec souplesse et  lissage dans le temps 

grâce à la décision prise à l'AG 2015. 

5. L'année a été marquée par la collaboration active avec la Municipalité et NCA, en 

particulier pour la forêt, la vidéo surveillance,  les déchets verts, les ordures ménagères, 

les abris de transport scolaire , la pacification de Marcel Pagnol.  

 

Les différents points évoqués seront détaillés dans les présentations qui vont suivre. 

 J’en termine en remerciant en votre nom l’ensemble des membres du syndicat, ainsi que nos 2 

agents pour le travail accompli et l'esprit constructif et participatif dans lequel les actions sont 

menées. 
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Machine à écrire
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